



La nueva bodega de González Byass en Toledo está rodeada de más de 200 hectáreas de viñedo de diferentes variedades de uva blanca y tinta

González Byass apuesta por los vinos manchegos

La centenaria empresa González Byass, fundada en Jerez en el año 1835, ha presentado su proyecto más ambicioso de los últimos años, una moderna bodega en la localidad toledana de Otero, rodeada de 200 hectáreas de viñedo

P. H.

ONZÁLEZ Byass también apuesta por Castilla-La Mancha para elaborar vinos. La empresa familiar, fundada en el año 1835 en Jerez de la Frontera, y conocida en todo el mundo por la elaboración de sus brandys y jerez —entre los que destaca el jerez Tío Pepe, y los brandys Soberano y Lepanto—, ha realizado en la localidad toledana de Otero su mayor inversión de los últimos años, con la construcción de una moderna bodega y la plantación de viñedo con las variedades que mejor se adaptan a las características de esta zona.

La finca, situada entre las

cuencas de los ríos Tajo y Alberche, a 90 kilómetros de Madrid, fue adquirida por González Byass en el año 2001 y en febrero de 2005 comenzó la construcción de la nueva bodega, que abrió sus puertas en mayo del pasado año.

La bodega se construyó utilizando las técnicas más innovadoras. Visualmente se divide en tres partes, que representan el proceso de elaboración del vino: el acero inoxidable —ala que alberga los depósitos de fermentación y almacenamiento—, el vidrio —donde se sitúa la planta de embotellado— y la madera —que recoge la nave de barricas y el botellero—.

Esta bodega ha sido diseñada para que se elaboren tanto vinos jóvenes como algunos más complejos. Cuenta con

cien depósitos con control automático de temperatura, ocho depósitos especiales para la producción de vinos de alta expresión con llenado por gravedad y maceración intracelular, y una nave con 2.000 barricas.

La zona social de la bodega cuenta con una tienda, salones de recreo y reuniones, así como una sala de catas integrada en la nave de barricas. «El resultado final es un diseño moderno, funcional, elegante y de calidad donde prima la atención al detalle», según se asegura desde la empresa.

El viñedo tiene un área total de 200 hectáreas donde conviven variedades autóctonas e internacionales. La finca se ha plantado en tres partes, cien hectáreas en el año 2001, 20 hectáreas de uva blanca en 2003 y

170 años de experiencia

González Byass nació en Jerez en 1835. Los 170 años de experiencia avalan el buen hacer y los profundos conocimientos del sector de esta empresa. Desde hace más de 25 años, la compañía andaluza, especializada en la elaboración de jerez y brandy, inicia una apuesta por el desarrollo de los vinos tranquilos, que se refleja en la presencia física de González Byass en las principales denominaciones de origen de España —Rioja, con Bodegas Beronia; Cava y Penedés—. Ahora desembarca en Castilla-La Mancha.

en 2006 se finalizó con la plantación de uva tinta. Las variedades son tempranillo (70 hectáreas), cabernet sauvignon (37,5 hectáreas), syrah (35 ha.), cabernet franc (10), petit verdot (10) y graciano (7,5 ha.) para los vinos tintos, y para los blancos, verdejo (12 ha.), sauvignon blanc (4 ha.) y chardonnay (4).

Los primeros vinos que se han comercializado son «Altozano Tempranillo» y «Altozano Syrah», ambos dentro de la indicación Vino de la Tierra de Castilla.

Según explicaba la enóloga de González Byass, Elena Alejos, durante la presentación de esta nueva bodega de la empresa, estos vinos serán comercializados tanto en España como en el mercado anglosajón.